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溫碧霞（Irene）在這裏祝願祖國和香港未來的發展
會更加好、更加繁榮！Irene慶幸自己雖然在香港出生
但在內地一直有很多發展機會。她說：「很多謝內地
有不少喜歡我的粉絲，歷年來對我很支持和愛護，希
望未來的日子可以取得更好的成績。」
樊亦敏感恩地說：「香港回歸祖國25年，個人覺得

祖國給了我們很多機會，自己
最近在大灣區工作，看到發展
好犀利，以及有很多優惠給予
香港市民，包括投資及教育，
甚至醫療亦有很多不同配套，
只要大家去珍惜及選擇，亦都
能夠讓大家有很多新商機及不
同的出路，希望可將內地同胞
及香港同胞的距離拉得更近。
祝福祖國和香港經濟更加繁榮
進步。」
譚俊彥（Shaun）、林夏薇及

滕麗名都獻上祝福：「熱烈祝賀香港回歸祖國25周
年，希望疫情快點過去，香港與內地更加緊密、更加
有好的發展！」江嘉敏高興地說：「今年香港回歸25
周年，希望第二、第三、第四、第五個25周年，我都
可以和香港一齊進步。」
楊玉梅（Strawberry）好感恩香港回歸25年，自

己好幸運在香港出世，土生土長的Strawberry見證
香港發展一段長時間，她說：「睇住香港由不太繁
榮，慢慢去到好高的位置，成為世界上數一數二的
好地方。知道許多人羨慕我們是香港人，衣食住行
去旅行都很方便，希望香港繼續繁榮興盛，大家團
結一心，新冠病毒快點離開世界，各地經濟和人與
人之間再沒有隔閡，而大家要有愛心，同心協力，
因為一個人的力量不足夠，我很驕傲我是一個中國
香港人，加油！」

譚詠麟感謝祖國助抗疫
香港回歸祖國25周年，「校長」譚詠麟祝願祖國和香港欣欣
向榮、繁榮昌盛，繼續好。譚校長最記得是1997年他在前國家
領導人手上接過一幅畫，寫着「明天會更好」，之後還放在
禮賓府，對此，他大感榮幸。
譚校長指香港具備「背靠祖國、面向世界」這個優勢，

他說：「在這獨特的環境之下、能給予我們一份『踏
實』感覺，很感恩祖國對香港的關愛與支持，就以
最當前的新冠疫情，正當我們面對嚴峻疫情
時，中央非常關切香港同胞的安全健
康，全力支援香港抗疫，派出大批
醫護人員、抗疫物資來港，同心抗
疫，種種關愛暖在心頭。」
同時粵港澳大灣區亦提供
很多機會給港人前往發
展，可以加強內地與香
港兩地文化交流，為香
港締造了許多機遇，也使

娛樂事業更加多元化，開拓
更擴闊市場，譚校長表
示：「深信香港在我們
共同努力之下，明天
會更好。」

蘇永康感謝國家政策上支持
香港回歸25周年，蘇永康表示永遠不會忘記2008年

北京奧運的時候，舉國上下，包括香港那種屬於中國人
的自豪和踏實感覺；2003年沙士之後，中央實施內地居民
赴香港「個人遊」政策，令香港經濟再攀高峰；今年祖國亦
對香港無限量支持以遏止香港疫情，而港人每當國家發生天

災時亦會作出支援，這份
手足之情，血濃於水的關
懷從來未間斷過！
蘇永康續說：「自己身

處的演藝界，因為香港融
入大灣區發展政策，近半
年我見到很多內地主要媒
體都以廣東歌作為重點表
演，作為演藝界一分子，
我當然樂見其成，亦深感
廣東歌曾經乃世上華人的
重要集體回憶，亦都是香
港歌手能夠衝出香港擁抱
祖國發展的重大機遇。」
在此他亦透過前輩羅文作
品《獅子山下》提醒香港
人，大家從來都需要互相
諒解，共融及合作來打造
自己美好的家園。

梁漢文當年因為透過念中國近代史了解到
香港跟國家的關係，所以在1997年回歸當天在電視上看到的場面非
常深刻，非常感動。過去25年，他感恩國家提供了很多機會給各行
各業的朋友去發展，讓來自不同文化背景的人可以共融在一起，共
同闖出屬於自己的一片天。他說：「過去二十幾年看到國家的進步
是我感到最感動的事情，每當香港遇到困難的時候，國家總會伸出
援手，好像最近疫情期間，國家好幾次派出專家過來幫忙抗疫。」
梁漢文稱香港藝人在灣區城巿發展是很好的機遇。他謂：「去年因

為參與了《披荊斬棘的哥哥》成為了『大灣仔』之後，確實得到大家
的厚愛。我認為只要有創新的思維、勇敢的態度，灣區各城巿確實能夠
滿足大家未完的夢想，年輕的朋友應該回去灣區走一走，親身感受一下灣
區朋友的活力和拚勁，必定可以帶給你們不一樣的靈感衝擊。」最後他把自
己1998年的作品《隨時行樂》送給每位香港人，讓大家一齊飛出去，尋找更
多的機會、更多的快樂。

譚耀文記得剛於內地發展時，自己的普通話講
得很差，幸而經過同事的幫助與溝通，替他爭取
了參與不同演出的機會，加上自身努力學習之
後，令他在內地慢慢得到很多認可和成績，他非
常多謝大家用心幫助，從交流中亦都學懂了一種叫

做和諧的精神，這份和諧亦得到很多回報，無論友情上
和成績上，也令人相當鼓舞。
他說：「之前試過在國家級別的頒獎台上領獎，那份喜悅，是見證了
我們一起共同努力的成果，是非常開心的！香港回歸祖國25周年，祝祖
國更好、香港更好、經濟繁榮！」

郭羨妮在1997年回歸時期，剛好在加拿大大
學畢業，當時她透過電視直播見證香港回歸祖
國的交接歷史時刻，她很想回流香港生活，忘
不了此地的人和事，還有港式的地道美食。
郭羨妮在2003、2004年間已到內地拍
劇，看到祖國不斷進步，她表示：「內地
的建設很先進，就像早前在內地拍攝電影
《尋秦記》，在荒山野嶺拍攝已經有流動
廁所的設備，作為藝員真的很開心。」
回歸25年了，她感覺到內地和香港兩地
關係更緊密。最令她感動是香港連接到內地
的高鐵開通之後，兩地交流更顯便利，她
說：「作為藝人經常要穿州過省，有高鐵
之後不論旅遊或工作在交通上方便得多，
給市民有好好的選擇，完全感受
到國家很大進步。」

周勵淇見證香港回歸25周年真的有很多感受，她說：「想起25年前自己尚很年
輕，但一眨眼已為人母有了自己的家庭，也看見很多香港的變遷和進步，實在經歷
了很多，和香港人一同成長。我希望祖國愈來愈繁榮，香港人愈來愈好，一切都順
順利利，過去每當香港遇到困難，內地一定給予無限支援，因為祖國是媽媽。尤其我
經常穿梭香港與內地之間，由從以前少接觸到現在我先生也是內地人，我覺得內地

與香港文化更能達至互相交流，看着內地發展得很快，最明顯是內地的
支付方法，我在內地已很久未拿過現金出來，香港逐漸也開始

效法，兩地亦都做到互通，真的很方便，我都開了戶
口，因為是特別給了我們香港人很多優惠，

大家要好好享用，不要慢人一步
了！」

首屆香港亞洲小姐冠軍黎燕珊於香港土生土長，小時候家住香
港仔華富邨。她說：「父母是做小販賣魚的，故也經常帶我到
鴨脷洲吃海鮮，當時到鴨脷洲是要坐船的，但現在已經很方
便可坐港鐵了。」她又指，97年新機場落成搬到去赤鱲角，
看到機場這麼漂亮，興建得這麼宏偉，真的好開心！還有
以前往返內地工作都是坐直通車，現在不用了，已經可以
坐國家建造的高鐵或使用港珠澳大
橋，只要駕車花一小時便可以去到
內地工作。她續說：「看見香港
回歸25年的發展愈來愈好，
我好開心呀！我在這裏
祝我們的祖國和香港
繼續經濟繁榮，愈
來愈好！」

曹永廉指：「回想起於25年
前1997回歸那刻的感覺，自己
是真正住在屬於中國的地方，不

再是英國管治的地方，自己亦可以理
直氣壯跟別人說『我是中國入邊的香港人』，感覺很光
榮！」
曹永廉透露小時候已經常往返廣州探親：「有回

去容易接觸到才知道國家變化之大，那時家人會帶日用
品、電器、舊衫褲鞋襪上去。現在根本不用我們資源上
的幫助，已經倒轉是我們帶物資回來了！看到內地經濟
發展很快，成功脫貧，身為中國人着實感覺很開心和光
榮！」
「看到香港回歸之後，有祖國作為後盾，近年特別

留意到，
中國的大
國風度，外面有不同國家針對我們，我
們應該團結對外，配合祖國共同發展大灣
區，希望與內地更多地方接軌，港人更多
機會、香港愈來愈好！自己也有更多機
遇。」
謝雪心表示：「回顧過去大家有很多回憶，

最難忘是推廣防疫注射疫苗期間，我有幸參與
香港第一部防疫車，走訪各區幫長者和小朋
友。」幫手派發中央援港的防疫物資，也見證到香
港人的同心協力。「希望疫情快點過去，祝願國家
安定繁榮，每個人都家庭幸福！」

感謝祖國助香港抗疫譚詠麟

感謝國家政策上支持蘇永康

祖國是媽媽給了我們無限關懷周勵淇

感謝高鐵連接香港利交流郭羨妮

感恩國家提供發展機會梁漢文

內地發展重和諧 回報更多譚耀文

國家交通建設惠及港發展黎燕珊

應該團結對外配合祖國發展曹永廉

見證香港回歸25年歷經風雨浴火重生

眾星心聲：
我們感受到祖國的關愛

祖國給了我們很多機會溫碧霞 樊亦敏
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7 月 1
日是香港回歸祖

國25年的大日子。過去25載，香港社會
各方面經歷了不少風浪和重大考驗，但在祖國強

大後盾支持下，一一戰勝難關，香港這顆東方之珠
風采依舊，香港人已回復了信心和活力，前景更光
明。一眾正能量的香港藝人親身見證了香港發展，也深深感
受到國家對香港的關愛，祖國護蔭令香港每次都逢凶化吉，
演藝界受惠於國家政策對兩地合拍用藝人名額放寬，能亮

相內地不同節目及平台，香港藝人發展路向更廣闊
了！他們向祖國獻上衷心感謝，並祝願祖國
及香港繼續繁榮興盛！
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